



El XXVIII Rally Fotográfico 'Ciudad de Adra' ya está en marcha con la participación de una veintena de aficionados a la fotografía que tratarán de inmortalizar los mejores rincones del municipio hasta el próximo 9 de agosto. El tradicional concurso ha arrancado desde el Centro de Interpretación de la Pesca con la presencia del alcalde, Manuel Cortés, que ha querido dar la bienvenida a los participantes y ha estado acompañado por el concejal de Juventud, Antonio Sánchez, así como por los responsables de Fernando Fotografía y FotoFerrer, Fernando Fernández y Miguel Ferrer.

En esta edición, la agricultura, el comercio y la hostelería son protagonistas como puntos de obligado paso, si bien el resto de fotografías son de libre elección. El primer premio está dotado con 500 euros, 200 euros para el segundo y un tercer galardón valorado en 100 euros, todos ellos con una placa de recuerdo. Para menores de edad se ha añadido un reconocimiento a la mejor fotografía joven, que constará de una colección de libros sobre la materia y la instantánea sobre lienzo.

El jurado está compuesto principalmente por profesionales del sector, entre ellos miembros del laboratorio fotográfico, representantes de la Asociación de Fotógrafos Profesionales de Almería (AFPAL) y un concejal del Ayuntamiento. La deliberación se llevará a cabo manteniendo el anonimato de los autores de la fotografía y la exposición tendrá lugar el 4 de septiembre en el Centro Cultural, a las 21 horas, donde además se hará entrega de los premios del XXVIII Rally Fotográfico.

Adra, 4 de agosto de 2020